

lunes 13 de agosto de 2012

La Piscina Municipal de Antequera albergó la última prueba de la fase de clasificación del Circuito Provincial de Natación

En la entrega de medallas estuvo presente el Teniente Delegado de Deportes, Alberto Vallespín

La Escuela Municipal no tomó finalmente parte en la competición



Se celebró el pasado sábado en la Piscina Municipal de Antequera la quinta y última prueba correspondiente a la primera fase del Circuito Provincial de Natación y que contó con la presencia de los equipos de los municipios de Archidona, Álora, Nerja, Coín y Vélez. Finalmente Antequera no presentó a su equipo previsto para tomar parte en la prueba.

La jornada transcurrió en medio de un calor sofocante que no impidió, en todo caso, ver pruebas de un muy buen nivel competitivo tales como las de 50 metros Braza, 50 Espalda y los Relevos 4x50 para las categorías Prebenjamín, Benjamín, Alevín, Infantil, Cadete y la Abierta.

Esta era la última cita antes de la gran final del Circuito esta temporada que se celebrará en el Centro Acuático de Málaga.

En la ceremonia de entrega de medallas estuvieron presentes, de un lado el Teniente Delegado de Deportes, Alberto Vallespín, además una representación de la Delegación Provincial de Natación encabezada por los jueces de la propia competición.